

Participación y democracia centran diálogos de paz entre el ELN y gobierno de Colombia



Quito, 8 feb (RHC) Participación social y democracia para la paz centran las conversaciones entre gobierno de Colombia y el Ejército de Liberación Nacional (ELN) hacia un acuerdo para acabar el conflicto armado de décadas en el vecino país.

El intercambio, a puerta cerrada, inicia el primer ciclo de la mesa pública de negociaciones, tras la instalación de esa fase, la víspera, en la hacienda Cashapamba, instalación perteneciente a la Pontificia Universidad Católica de Ecuador, ubicada a 30 kilómetros de esta capital.

Durante unos 40 días, las partes analizarán los dos primeros puntos establecidos en su agenda, que comprende, además, temas como las transformaciones necesarias para la paz, el reconocimiento a las víctimas y sus derechos, mecanismos para poner fin al conflicto armado y finalmente la fase de implementación de los acuerdos pactados.

Entre los puntos de coincidencia resaltados por los dos equipos al abrir el proceso público, destacó el interés en sostener conversaciones directas e ininterrumpidas

entre el gobierno y el ELN para no dilatar el pacto que defina el camino hacia la verdadera paz, añorada por el pueblo colombiano, América Latina y la comunidad internacional.

Así lo expresaron los jefes negociadores, Pablo Beltrán (ELN) y Juan Camilo Restrepo (gobierno) ante representantes del Ejecutivo ecuatoriano, legisladores, miembros de organizaciones sociales que viajaron desde Bogotá para asistir a la instalación, representantes de la Iglesia católica y más de un centenar de periodistas y fotógrafos.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/120949-participacion-y-democracia-centran-dialogos-de-paz-entre-el-eln-y-gobierno-de-colombia>



Radio Habana Cuba